



ゆめーる・かほく【小学校版】

せせらぎ

鹿北小学校便り
第3号
令和4年6月
文責 鶴田 史子

★待ちました！プール開き★ お掃除、ありがとう！



5月27日（金）5・6校時に5年生、6年生がプールそうじを行いました。気温が高く、大変暑い中、一生懸命に掃除をしてくれました。途中、水分補給をしながらの作業でした。子どもたちは水着にTシャツや体操服姿でプールサイドに集まるとブラシやスポンジ、バケツ等の道具を手に、掃除を始めました。プールの底に溜まっているコケやプールの壁面の汚れをしっかりと落とし、どんどんきれいになりました。更衣室やトイレもきれいになりました。（鹿北小HPより）

約10日間かけて、少しずつ水を貯めて、今月9日にプール開きを行いました。プール開き一番乗りは、今年は4年生でした。全員が、今年目標を宣言して、命を守るための学習であること、ルールを守って泳ぐこと、体調が悪い時はすぐに先生に知らせることなどをしっかり確認して、今年のプールでの学習が始まりました。

★ランランタイムも始まりました★

6月8日（木）今年度最初のランランタイムです。

体育安全委員会の野中倫叶さんが、大きな声でみんなを励まし、いよいよスタートです。音楽に合わせてそれぞれのペースで元気よく走っていました。

毎週火曜と木曜の朝はランランタイムです。全校で楽しみながら走り、体力づくりを目指します！（鹿北小HPより）



★読み聞かせ再開★お世話になります



感染症予防対策ということで、2年近く中断していた読み聞かせ…。月に2回の温かい時間を、子どもたちはとても楽しみにしていました。

いよいよ、本日（6月13日）再開です！鹿北小読み聞かせボランティアの皆様方により、全学年の教室で読みきかせをしていただくことができました。優しい笑顔で本を読んでもいただき、とても素敵な時間を過ごすことができました。

今年度は第2，4月曜日の朝8：15～8：30に読み聞かせをしていただく予定です。

今後もしよろしくお願いたします。（鹿北小HPより）

★水俣に学ぶ肥後っ子教室★

6月10日（金）5年生が、「水俣に学ぶ肥後っ子教室」で、水俣市にある「熊本県環境センター」「水俣市立水俣病資料館」「国立水俣病情報センター」へ行き、水俣病についての正しい理解と環境保全についての学習を行いました。

この「水俣に学ぶ肥後っ子教室」は、熊本県内全ての小学5年生を対象として行われる事業です。差別や偏見のない世の中にしていくために、水俣病についての正しい知識を得るために、資料館や情報センターで学ぶだけでなく、語り部さんのお話を直接聞くことで水俣病に苦しんだ方々の思いを知ることができます。

昨年度、一昨年度は、コロナ禍ということで、全てリモートでの学習でした。現地で学習することで、より深く、学びを心に刻むことができたことと思います。



★トウモロコシの皮むき★2年生が頑張りました



今年も、トウモロコシのおいしい季節になりました。毎年、「食育」の取組として、1年生が、グリンピースのさやむきを、2年生がトウモロコシの皮むきをしています。栄養教諭の星子知美先生が、旬の時期を見ながら、給食の献立に取り入れてくださっています。

「トウモロコシの皮初めてむきました！」
「ひげがめっちゃいっぱいあって大変でした！！」と、子どもたちは、感じたことをたくさん言葉にして伝えてくれます。その日の給食の味は、格別だったことでしょう。ご家庭でも、子どもたちにできるお手伝いで、「食育」

をやってみませんか？

★3年生が梅干しづくりにチャレンジ中です！★

毎年、3年生は中学1年生に手伝ってもらい、まほろば保育園の年長さんと一緒に「梅ちぎり」を行います。今年もたくさんのおいしそうな梅を収穫しました。

梅シロップをつくり、「早く飲みたいなあ」と毎日眺めている3年生。今年は梅シロップだけではありません。今、梅干しづくりにチャレンジ中です。野中米里先生（下中のめりーさん）をお願いをして、梅干しの作り方をご指導いただきました。

おいしい梅干しができることでしょう。楽しみですね。



鹿北小学校 HP に毎日の給食の写真と食に関するコメントや学校生活の出来事、学校行事などを掲載しています。ぜひご覧ください。

